

LOCAL | Empleo

El desempleo incrementa en Priego durante enero con 37 nuevos parados una vez finalizada la campaña navideña

Pese a este incremento, índice interanual sigue manteniendo un descenso superior al 15%.

Rafael Cobo Calmaestra

Jueves 3 de febrero de 2022 - 18:57



Tras haber encadenado tres descensos consecutivos coincidiendo con el último trimestre del pasado año, el final de los contratos realizados con motivo de la campaña navideña y la conclusión, en algunas zonas de la comarca, de la recogida de la aceituna, ha provocado un incremento del desempleo en Priego durante el mes de enero.

En concreto y según la información facilitada por el Observatorio Argos, la Oficina del Servicio Andaluz de Empleo de nuestra localidad cerró el primer mes de 2022 con 1.568 desempleados, 37 más que en diciembre, lo que supone un incremento mensual porcentual del 2,41% al pasar de los 1.531 desempleados con los que se cerraba 2021 a los antes reseñados 1.568 de enero.

Por sexos, el descenso ha sido similar entre mujeres y hombres, siendo levemente superior el registrado entre el colectivo femenino, en el que se han contabilizado 19 mujeres paradas más durante el último mes, pasando de las 1.004 mujeres desempleadas registradas en diciembre a las 1.023 con las que se cerraba enero, lo que se traduce en un incremento del 1,89%. Por su parte, entre los varones, el incremento ha sido ligeramente inferior, en concreto 18 parados más en el último mes, al pasar de los 527 varones desempleados registrados en diciembre a los 545 con los que se iniciaba el año, lo que supone un incremento del 3,41%.

Este incremento en el número de personas paradas registradas no ha impedido que el índice interanual siga descendiendo, manteniendo la evolución registrada durante el pasado ejercicio. En concreto, se han contabilizado 285 desempleados menos en los últimos doce meses, al pasar de los 1.854 que se registraban en enero de 2021 a los 1.568 del reciente mes de enero, lo que se traduce en un descenso anual del 15,42%.

En este sentido, cabe apuntar un mes más el comportamiento experimentado entre las mujeres, 186 desempleadas menos en los últimos doce meses, al pasar de las 1.209 paradas registradas en enero de 2021 a las 1.023 contabilizadas un año después, lo que porcentualmente se traduce en un descenso anual del desempleo femenino del 15,38%. Por su parte, entre los varones, el descenso, aunque menor en número, porcentualmente ha sido similar, en concreto 100 desempleados menos en los últimos doce meses, pasando de los 645 contabilizados en enero de 2021 a los 545 con los que arrancaba 2022, lo que porcentualmente se traduce en una reducción del 15,50% en el desempleo masculino.

En lo que respecta al comportamiento de otras variables, enero registraba entre los demandantes de empleo el octavo descenso consecutivo, pasando de los 3.076 contabilizados en diciembre a los 2.889 de enero (187 menos durante el último mes). Por su parte, entre las personas demandantes de empleo no ocupadas (DENO's), se ha registrado también un descenso, pasando de los 2.089 DENO's registrados en diciembre a los 2.062 con los que finalizaba enero (27 menos en el último mes).